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Zitat 

Wie hier im Thread schon öfter verlinkt, hat der Glubb lt. Aussage von Meeske der Stadt
schon vor vielen Monaten ein Angebot für den Einstieg in die Betreibergesellschaft
vorgelegt. Der Glubb ist also nicht, wie öfter kolportiert, in der Stadionfrage völlig
untätig.

Die Stadt weiß angeblich nichts von diesem Angebot (Aussage von Christian Vogel,
auch hier im Thread mehrfach verlinkt). Ich weiß jetzt natürlich nicht wo das Problem
liegt.

der Club hat auch mehrfach behauptet, sie wären mit Bögl auf einer Linie und der hat mehrfach
über die Presse mitteilen lassen, dass es nichts außer ein paar ersten Gesprächen gab.

Zwei sagen „da gibt es nichts“ und passiert ist nichts. Sounds plausible.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2436371#post2436371
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